

09. Nov. 2012

LANDESHAUPTSTADT



Herrn
Oberbürgermeister Dr. Müller

Der Magistrat

über
Magistrat

Dezernat für Umwelt,
Gesundheit, Verbraucherschutz
und Kliniken

und

Bürgermeister Arno Goßmann

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher Nickel

an den Ausschuss für Soziales und Gesundheit

5 . November 2012

Betreff

Beschluss-Nr. 0136 vom 14.08.2012, (SV-Nr. 12-F-03-0093)

Aufklärungskampagne Organspende

1. Die kommunale Gesundheitsförderung des Gesundheitsamtes hat sich mit der BZgA in Verbindung gesetzt im Bemühen, die Informationstour "Organpaten" auch nach Wiesbaden zu holen.

Aufgrund der besonderen Relevanz des Themas ist diese Tour so konzipiert, dass sie über mehrere Jahre quer durch die gesamte Republik zieht, also ein langfristig angelegtes Mammutprogramm.

Die BZgA hat uns mittlerweile erfreulicherweise avisiert, dass die Station Wiesbaden in die Tourplanung des Jahres 2014 einbezogen werden soll.

2. Das Gesundheitsamt hat die städtische Info-Kampagne zwischenzeitlich bereits wieder aufgenommen und wird sie auch in der kommenden Zeit mit Stetigkeit und Nachdruck weiterführen. Im Übrigen sind nun auch die Krankenkassen gehalten, ihre Versicherten auf das Thema Organspende hinzuweisen und dabei besonders die Notwendigkeit einer möglichst bejahenden Entscheidung zu betonen. Insoweit bleibt zu hoffen, dass sich die Einstellung der Menschen zur Organspende in eine positive Richtung bewegt.

Schloßplatz 6
65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 31-5770 / 31-5768
Telefax: 0611 31-4997
E-Mail: Dezernat.II@wiesbaden.de

www.wiesbaden.de